



Le chef de l'État passe de plus en plus de temps reclus dans son palais de Mvomeka'a, son village natal dans le sud du pays. Il y est encore depuis hier en compagnie de son épouse Chantal Biya.

Après une semaine au rythme de la présentation de voeux, notamment ceux du corps diplomatique, le président a pris la destination de Mvomeka'a, en compagnie de son épouse.

Le chef de l'État, apparemment s'y sent de mieux en mieux depuis que ses séjours à l'étranger sont sérieusement perturbés par des activistes de la brigade anti-sardinards, une organisation au sein des diasporas qui lui est très hostile

Pour l'instant, l'on ne se sait pas la durée que va prendre le séjour du chef de l'État dans son village. Mais le chef de l'État devrait voter pour le double scrutin législatif et municipal du 9 février. Il devrait en effet accomplir son devoir citoyen à l'école publique de Bastos à Yaoundé.